

« *La beauté est dans les yeux de celui qui regarde.* »

Oscar Wilde

« **Votre GoodNewsletter** »

Votre dose de bonne humeur est arrivée ! L'Agglo Seine-Eure vous offre LA Newsletter qui fait du bien. Elle est remplie d'infos positives, de bonnes nouvelles, d'idées de sorties et des belles initiatives du territoire.



[Agenda de l'été]

« Vacances j'oublie tout. Plus rien à faire du tout » disait la chanson. En Seine-Eure, c'est le contraire. Vous pouvez avoir un agenda de ministre si vous voulez ! Entre les activités organisées par Glacéo, Caséo, Aquaval, le parc des loisirs de Léry-Poses (ne manquez pas la journée découverte des activités nautiques le 10 juillet), les sorties ornithologiques ou encore Branche & Ciné, vous ne saurez plus où donner de la tête ! Mais finalement, est-ce que tout ça ne serait pas une façon de « Ne rien faire... mais en mieux » comme le dit la nouvelle campagne de l'office de tourisme ?

[Cliquez ici pour ne rien faire](#)



[Sport]

Du sport sans effort !

Non, on plaisante, ça n'existe pas ! Mais si vous aimez courir, nager, faire du vélo, on a ce qu'il vous faut ! Avec un trail et un triathlon, cet été vous allez voir du paysage tout en courant, découvrir des petits sentiers caillouteux et profiter de bonnes grimpettes, de celles qui font du bien APRES...

[je veux en savoir +](#)



[Jeux Olympiques]

Cap sur les jeux les 2 et 3 juillet au Parc Léry-Poses

Les JO s'invitent au Parc de Léry-Poses avec Cap sur les Jeux ! Alors si vous vous débrouillez avec un ballon, un fleuret ou... vos pieds, venez le montrer gratuitement et prendre la relève des médaillés olympiques Martin Fourcade ou Marie-Josée Pérec !

[je veux connaître le programme](#)

60

C'est un âge de bambin pour un moulin qui a près de 1000 ans ! Car au-delà du monument historique, le Moulin d'Andé c'est aussi aujourd'hui une association culturelle qui fête ce bel anniversaire. Car oui, c'est bien en 1962 que Suzanne Lipinska a créé l'association culturelle du Moulin d'Andé qui lui a redonné vie. Mais n'attendez pas 60 ans puisqu'il ne vous reste quelques jours pour profiter des animations.



[Jeunesse]

Le grand Manitou à Léry-Poses

Ce n'était pas dans un tipi, mais les enfants des centres de loisirs ont conçu pendant plusieurs semaines avec l'aide du collectif des Plastiqueurs, un totem à base de métal et de terre cuite. Installée sur le Parc des loisirs de Léry-Poses, la sculpture a été inaugurée lors du festival Les Embarqués. Il ne reste qu'une chose à faire : lui trouver un nom. Huges ?

[je veux en savoir +](#)



[Tourisme]

Okaaayyyyyy !

Les visiteurs c'est vous ! Dans vos lunettes, vous voyez les vikings débarquer. Et Gervald, le maître du pont, vous parler. Rassurez-vous, vous êtes en pleine possession de vos moyens. Vous êtes juste de retour à Pont-de-l'Arche, à l'époque médiévale. Une prouesse rendue possible grâce à l'office de tourisme Seine-Eure.

[je veux découvrir !](#)



Hôtel d'Agglo Seine-Eure
1 Place Thorel
27400 Louviers - Normandie
communication@seine-eure.com

Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}
Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Communauté d'Agglomération Seine-Eure.

[Se désinscrire](#)

